



響き合い

～日々気合い～

中央小学校
学校だより
令和4年12月23日(金)
No. 22
文責 門岡啓介

よいお年をお迎えください



ここ数日、冷え込みが厳しくなり、すっかり冬の装いです。8月26日(金)、ズームでの始業式でスタートした二学期。見学旅行、集団宿泊教室、修学旅行、陸上記録会などたくさんの行事がありました。子供たちは、より大きく成長しました。保護者の皆様のサポートのおかげと心から感謝申し上げます。子供の教育は、学校と家庭が連携してこそ、うまくいきます。3学期もこれまで同様、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

明日から冬休みに入ります。年末年始、ご家族で過ごす時間がたくさんあると思います。ぜひ、家族で過ごす時間を大切にしてください。コロナの感染が増えてきています。健康面には十分用心されて、よいお年をお迎えください。

ありがたいの気持ち



12月23日(金)の終業式では、子供たちに大きく4つの話をしました。

1つ目は、全体的にみんなよく頑張ってくれて嬉しかったという話です。

2つ目は、二学期、学習や生活面で「自分から進んでできたか」「最後までやり抜くことができたか」をふり返ってほしいという話をしました。それぞれふり返って、今後につなげてくれればと思います。

3つ目は、今日のような節目の日には、いつも見守ってくださるお家の人や先生方に「ありがとう(感謝)」の気持ちを持ってほしいという話です。

4つ目は、冬休みを充実させようという話です。冬休みには、①伝統文化(しめ縄作り、餅つき、羽根つきなど)にふれよう②家のお手伝いをしよう③年が明けたら、新年の目標を立てよう④勉強は早めに計画的に進めよう等の話をしました。子供たちが冬休みを楽しんで充実したものにしてほしいと願っています。

おめでとう



みどりの絵コンクール	入選	2年	吉住優那さん
美里町読書感想画コンクール	特選	2年	河野実織さん
〃 感想文 〃	入選	4年	赤星有実さん

志をまてるのに
老いも若きもない
そして志あるところ
老いも若きも
道は必ず開ける

松下幸之助

大塚 隆志

「すばらしいまけ花」



12月21日(水)、東家先生が来校され、大作を生けてくださいました。お茶やお花の先生で、学校にも度々来て、教えてくださいました。すばらしいお花をありがとうございました。



「先生紹介」

子供と親の相談員
針馬 明香先生



1 趣味 図書館、博物館巡り
出産後、止めていた山登りを子供と一緒に再開したいです。

2 一言
中央小のみんなとお話したり、話を聞けるのがとても楽しく、嬉しいです。みんなの学校生活のどこかで役に立てよう努めます。

子ども達の相談をとても丁寧に親身になって聞いておられます。子供たちも相談してよかったと感じています。保護者の皆様も何かあれば遠慮なさらず、相談されて下さい。